
　春暖の候、会員皆様には益々ご健勝のこととお慶び申し
上げます。
　さて平成２３年度も3月末を持って本会の会計年度が終了
となります。活動の詳細は、4月13日（金）の地区総会で
詳しく報告致しますので是非ご出席下さい。
　去る１月31日に全国会長会議が開催（松下、川端が出席）
されましたが、その詳細をご報告します。
　皆様が心配されている三洋電機ですが、パナソニックの子
会社になり、予想を越えるスピードで再編が進んでいます。
　既にパナソニック社の1つのドメイン（本社直轄部門）と
なり、本社機能もパナソニックG＆G本社に集約されました。 （諭鶴羽ﾀﾞﾑの桜）

三洋直轄部門は、三洋電機法人の資産や施設管理、出向社員の
人事管理、知的財産を含めたレガシー対応など（一部海外営業本部、DI・BU、TV・BUなど
が残る）を行うことになります。洋友会としても大きな変化に対応する心構え、準備が必要だ
と思いますので、現時点で知り徔た範囲の内容をご報告します。
①企業年金は、引き続き事業を維持されます。現在の財務状況や運用成績は問題ありません。
②洋友会への助成金は従来通りですが、今後変更の可能性もあります。
③洋友会本部事務所は、耐震上の問題もあり移転が必要、現在移転先を検討中です。
④会社からの弔事関係も従来通りであることを確認済みです。
⑤三洋健康保険組合の関係では、直営保養所、診療所を全て廃止、また保険料がＨ24年4月
　から１．３％、平成26年4月より０．２％アップの予定。パナソニックの保養所は洋友会
　会員は利用可能です。
⑥三洋ライフの関係業務は、Ｈ24年3月よりパナソニック保険サービス（株）に引き継がれ
　ます。自動車保険の団体割引率が、２４％から２２．５％になり保険料アップになります。
　旅行事業は、ロイヤルツーリストを清算し、Ｍハートツーリストに引き継がれます。
⑦三洋電機サービス（株）の閉鎖については、「お知らせ」の頄で詳細をご報告します。
⑧洋友会カードの「SANYO」マークを外して再発行、配布しました。
　以上が主な内容ですが、パナソニックグループの改革が今後も継続されます。洋友会に関係
する内容については速やかに対応して行きます。
　春とは言え気温の変化が激しい時期です。健康には十分留意しご活躍下さい。

（洲本地区会長：松下　敏信）

１．金婚　おめでとうございます　！！
　昨年4月に「金婚のお祝い金」支給が新設されました。洲本地区第1号として2月18日に
近藤弘さんご夫妻がめでたく金婚を迎えられました。規定に基づき松下会長より「お祝い金」
をお渡ししました。近藤さんおめでとうございます。
（近藤さんよりのお礼状です）
　今年2月18日で結婚満50年になりました。この度
洋友会より金婚を祝って頂けますこと、家内共々大変
嬉しく思っております。有難う御座います。
　夫婦とは空気のようなものだとよく言われます。
いつも身の回りにあって、それを意識することはない
のですが、それが無くなるとパニックになることは
必至です。私共は、S37年に妻は2１歳、私が28歳
で平凡なお見合い結婚でした。有難いことに結婚して
から今日まで妻が病気で寝込んだ記憶はありません。
妻と妻のご両親に感謝しすぎることはありません。
　これからの人生、アクシデントがいつ襲いかかるか
判りませんが、家族で力を合わせ向って行きたいと
思います。皆様、どうもありがとうございました。
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２．喜寿　おめでとうございます　！！
　3月5日に坂本巌さんがめでたく喜寿をお迎えになりました。
坂本さんおめでとうございます。恒例により松下会長より
「長寿お祝い金」をお贈りしました。
(坂本さんからのコメントです）
　洋友会事務所で皆さんから祝福され、お祝いを戴き誠にあり
がとうございます。今後も体調管理に注意し過ごしたいと思い
ます。皆様に宜しくお伝え下さい。

３．クラブ　だより　！！
1）ウォーキングクラブ （報告者：出嶋重夫さん）
　1月１１日、恒例の先山初詣登山を実施しました。
当日は、気温は低いものの晴天・無風で絶好の登山
日和に恵まれました。午前１１時頃、会員家族含め
総勢17名の方々が山頂に到着、千光寺にお参りし
記念写真を撮影した後、山頂の茶屋で小宴、名物の
”田楽、うどん”に持ち込み料理とお酒で、楽しく
有意義な時間を過ごしました。
「来年もお互い元気に再会しましょう」
と誓い合い下山しました。

２）麻雀クラブ
　発足以来毎月欠かさず開催してきた定例
会も92回目になりました。
　今回も1月16日～17日に南あわじロイ
ヤルホテルにて、定例会及び新春懇親会を
開催しました。昼間に例会の対局、のんび
りと温泉気分を味わった後、夕刻より新春
懇親会をスタートしました。
　川野部長から年初の挨拶、年間結果の報
告と表彰があった後、粟井幹事の音頭で
乾杯し、地場の新鮮な海鮮料理、おいしい
お酒、歌い放題のカラオケで時間を忘れ、
楽しい懇談のひとときを過ごしました。

●平成２３年度年間表彰

優　勝：谷本　進さん （年間優勝した谷本　進さんのコメント）
準優勝：川野義憲さん ・年間グランプリという栄えある賞を戴き感激しています。昨年

　1月例会で優勝、その後4月頃より丌振で前半戦を終了、後半は
●１月度定例会成績 　堅実にプラスにする戦いを意識して重ねてきたことが年間グラン

優　勝：松下喜亮さん 　プリに結びついたと考えます。今後も例会の皆勤を目指します。
準優勝：高橋　稔さん 　”麻雀クラブ万歳”有難う御座いました！！
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３）ゴルフクラブ 　　（報告者；硲口悦男さん）
　１月２０日淡路カントリーに於いて21
名の参加で第６９回のコンペを開催、真冬
の厳しい寒さと強風でスコアーを崩す人が
多い中、松下さんが忍耐のゴルフでスコア
をまとめ、５アンダーで見事優勝、準優勝
は硲口さんでした。
松下さんーおめでとうございます。

優　勝：松下敏信さん　
準優勝：硲口悦男さん

（優勝した松下敏信さんのコメント）
　寒中のゴルフコンペで参加者が尐なく、沢山のハンディを
頂き、久しぶりに優勝できました。メンバーにも恵まれ気楽
にプレー出来たことが好成績につながりました。次回より
ハンディが大幅に下がりますが、これをベースに頑張ります。

４．　歓迎！！皆さまよろしくお願いします。 （総会員数：140名）

谷口　浩一さん （最終職場：　グローバルCRM(事）マーケッティング部）
　昨年12月20日に定年より11ヶ月早く退職しました。三洋ブランドと共に消えましたが、

今後は先輩諸氏のいる洋友会に参加させて頂き、三洋電機の行く末を見守りたいと考えます。

また、東京の会社に非常勤で就職し、淡路（自宅）での農業と合わせ、京都府、東京都と

3拠点で生活して行きます。宜しくお願いします。

５．　リレー訪問記

Ｑ１．田村毅さんとの関係をお聞かせください
　昭和32年三洋電機に入社、7年間淀川の冷蔵庨（事）
に勤務しました。昭和39年洲本工場の創業に合わせ

　て洲本に転勤になりました。田村さんとは仕事上の
お付き合いですね。田村さんが応用商品からカドニカ
研究課に異動し、責任者として活躍されていた頃から
カドニカ極板工程の改善、新製法の開発など各々の
立場で一緒に苦労しました。

Ｑ２．仕事の中での思い出は？
　洲本工場へ転勤が決まった頃は、まだ工場を建設中でしたので、塩屋研究所のカドニカ電池
量産試作設備で約2カ月間実習しました。その後洲本に赴任しましたが、十代の女子社員間で
交わす淡路弁に驚かされました。
　仕事は、赴任以来定年退職までずっとカドニカ電池の極板製造工程を担当しました。当初は
手作業が多くて「歩留り」も悪く苦労しました。ラジオ、ライト、カミソリなどへの需要が
増加、対応する為の設備の増強に合わせて関係部署と力を合わせて、新製法の検討、新設備の
開発・導入を進めました。技術部門の責任者になった田村さんにお世話になったのもこの頃
からです。最初は第1工場で含浸を担当しましたが、その後増産体制の関係で製造場所も第1、
２，３，４工場、旧食堂棟、徳島、鳥取と項調に拡大を続けました。
　まさに極板製造の製法改革と増産に明け暮れたーーと言って過言ではないと思います。
鳥取には1年強赴任しましたが、これが定年前の最後の仕事だったことと、初めての単身赴任
だったことから良い思い出として今でも強く心に残っています。

田村毅さんから、青海弘嗣

さんへ、 どうされてます

かー？ 

（青海弘嗣さん） 
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Ｑ３．退職後はどのように過ごされていますか？
　退職後は、趣味の「山歩き」を満喫しています。最初は北海道に一人旅、バイクにテントを
載せて約1ヶ月間、山登りを兼ねて1周しました。翌年は、北海道の離島や百名山に名を連ね
る山々を走破しました。3年目には友人と北海道の山に登った後、函館から青森の大間に渡り、
東北地方の山を約40日かけて回りました。
　約8年前に、四国88か所を巟礼姿で杖を持ち、徒歩で完歩しました。途中、急用で1週間程
帰宅しましたが、休養できたのはこれだけで、さすがに足が痛くなりきつかったです。
　海外にも毎年家内や友達と共に出かけています。最初はトルコそしてインド、ネパール、
ミャンマー、カンボジア、中国などのアジア地域とカナダ、アメリカ（アラスカ）、欧州は
スイス、スペイン、ポルトガルに行きました。特に自然や遺跡の残っている所が良いですね。

Ｑ４．今後のご予定は？
　特に予定はありません。今の延長線で考えています。70歳を越えてから足腰が弱くなって
いると感じています。無理をせずマイペースで近場で楽しむこと、ラジオやテレビ、パソコン
を利用して楽しむのも良いですね、そして健康に注意することだと思います。

＊次回は、福島啓寿さんを紹介して頂きました。
　　　　　　　(対談は　野村、出嶋、木下編集委員です）

６．お知らせ
●三洋電機商品のサービス（修理）対応について

　三洋電機サービス株式会社は、2012年1月1日で閉鎖されました。

家電商品のサービスは、パナソニックテクニカルサービス株式会社に移管
されています。
パナソニックテクニカルサービス（株）は、全国136拠点のサービスネットワークがあり、
三洋商品を熟知した技術員も移籍しております。

（出張修理サービスの場合） 　　パナは　　　イイヨ

・修理相談窓口：フリーダイヤル　０１２０－８７８－５５４

（消耗部品の購入）
・エアコンのフィルターや掃除機のホースなどの部品購入は、お近くのパナソニック
ショップもしくは量販店などで購入できます。従来は、サービス拠点窓口で仕切り価格
にて購入できていましたが、今後は販売店の表示価格になりますのでご注意ください。

また、三洋電機商品の取扱説明書に表示されている三洋電機サービスのコールセンターや
拠点の電話番号にかけると、上記フリーダイヤル０１２０－８７８－５５４に転送されるか、
音声ガイダンスでフリーダイヤルへの案内が流れます。

●４月度の主な行事と事務所開所日

４月度の事務所開所日は次の通りです。気楽にお越しください
尚平成２４年度前半の行事カレンダー＆役員当番表はＨＰへ記載しています

（開所日は毎週火・木曜日のAM９：００～１１：００：TEL:0799-23-９702)
洲本地区ＨＰアドレス　http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp

★　配布委員の方は、上記の配布日に事務所へ集合ください（ＡＭ9時までに）

配布日

近藤・原下

山崎・島田

囲碁・将棋

山口（正）・萩野

橋本・

山口（喜）

４/２６

（木）

地区総会４/１３

(金）

（火）

印刷日

小西・阿部

４/１９

(木）

４/２４

（火）

４/３

（火）

三役会 ４/５

（木）

４/１７

出嶋・木下 ４/１２

（木）

役員会 ４/１０

（火）
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